

Les 100 ans de l'église

Un véritable régal

Films, conférence, illumination, concert, l'anniversaire a été dignement fêté toute la semaine dernière.

Le premier rendez-vous était mardi dernier avec, au musée, une conférence de Denis Sarazin-Charpentier, président des Amis du musée. Le public a apprécié et a retrouvé, par le biais d'un écran géant, l'éru- dit habitant de Boissy-le-Châtel lors de la soirée de vendredi en l'église. Le film mettait en présence Denis Sarazin-Charpentier et Jacques Leclercq. Un film signé par Philippe de Murel riche en anecdotes, dont celle de cet ouvrier qui a fait lors de la construction de l'église une chute de 9 mètres et qui y a survécu.

La suite fut un nouveau film sur tout ce qui gravite autour de l'église, un bel exemple de l'investissement des gens et des tranches de vie de qualité. Ce travail de fourmi a demandé un an d'investissement à Philippe de Murel qui a également conçu le petit spectacle de danse avec Frédérique Beaudoin, notons à ce sujet un accompagnement à l'orgue de Sophie Bineau (Les Amis de l'orgue).

C'est à un peu plus de 23h15 que l'église s'est illumi-



Le concert de samedi aura réuni quatre chorales et des musiciens confirmés.

née, un bien joli moment apprécié par le nombreux public.

Divine illumination

Le samedi, le concert a affiché complet. « *Un moment formidable et de grande classe* », apprécie un connaisseur. Des chœurs au top niveau, une parfaite direction de Jean Legoupil; la voix de Monique Trécan et l'intéressant duo de trompettes Stéphane Vaillant - Jérémy Poggi-Thomas. « *Un régal pour les oreilles, Stéphane Vaillant est un virtuose. L'accord*

entre les choristes, les trompettes et les orgues était parfait. A l'orgue, Bruno Morin a joué avec maîtrise, il possède la musique », clament François et Thérèse, de Coulommiers.

Le dimanche, ce furent les vêpres solennelles là encore fort bien suivies. Pour ceux qui voudraient prolonger cet anniversaire, il reste à apprécier, au musée, l'exposition de photos et documents.



Frédérique Beaudoin en évolution vendredi dernier.